
ばんともミーティング （市政報告会＆交流会） 参加無料＆事前連絡不要令和7年５月４日（日）13：30～16：00
上尾市コミュニティセンター 集会室５（上尾市柏座4丁目2-3）

市民の皆さまのご意見もぜひお聞かせください。報告会にもお気軽にご参加ください。

坂東知子と
お友達

ネーミングライツ締結後、4億6千万円もかけ改修工事をして、球場
としての価値も上がっているはずなのに、金額の交渉をしようという
考えが無い事自体が問題であると感じました。300万円という価格
ありきでやるのであれば、市民のためでは無く、企業のためのネーミ
ングライツだと思われてもしかたありません。市の収入を増やす為に
やっているようには思えない価格設定ですし、ネーミングライツでの
収入よりもまずは、900億円近い予算執行の見直しをしながら、各
担当課の事業を進めていただきたいと要望しました。

健康であるためには、適度な運動や食事に気を使う事も大切です。
免疫力を上げる食べ物として、発酵食品（味噌や納豆）もそのひと
つだと言われています。【身体は食べたものからできている】食事の
大切さをより一層周知していただき、健康に気を付けていただきた
いと思います。体温も36度5分以上を目指しましょう！

A

Q 県内球場のネーミングライツ料と比較しても、利用料金で比較しても、増額すべきだ。今回
のネーミングライツ料の金額は、どのように協議し、決定したのか。
 （都市整備部長）
上尾市ネーミングライツ事業実施要綱第１２条第２項により、優先交渉権者より、年
額３００万円、３年間の提示があり、令和６年７月１７日付けでネーミングライツ事業
契約更新の受付をして、８月２８日開催の「上尾市ネーミングライツ事業審査委員
会」での審査を経て決定したものです。 （答弁概略）

ネーミングライツについて（9月からの継続課題）

健康維持管理について

（5分動画）

UD トラックス上尾スタジアム
（上尾市民球場）

レジデンシャルスタジアム大宮 
（さいたま市営大宮球場）
アイル・スタジアム浦和

（浦和総合運動場）

ネーミングライツ料
（円 / 年間）

300 万円

700 万円

500 万円

利用料

全日 午前 3,300 円
午後 4,400 円

平日 午前  6,000円
 午後  8,000円

土日祝 午前  9,000円
午後 12,000円

全日 午前 3,300 円
午後 4,400 円

他市の
約２倍

一 般 質 問 （一部抜粋）

ばんどうともこ
〜市民に寄り添う上尾市に〜
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市民のみなさまのご意見・ご相談をお待ちしています SNSは
←こちら

info@bando-tomoko.com070-9162-1113

コロナワクチンによる被害はこれまでのワクチンよりも多い事を数値
で示す事は重要だと思いますし、子宮頸がんについては今でも訴
訟が続いている状況です。行政として市民の知らない事実の周知
は、大切な役割であると訴えました。

A

Q

A

Q

コロナワクチンの接種案内をする際、コロナワクチン接種による救済認定数と死亡者数
の具体的な数字を明示した上で、注意喚起も含め周知してほしい。
（健康福祉部長）
接種案内をする際の注意喚起も含め周知はできていると認識しておりますので、
救済認定数などについて明示する予定はございません。（答弁概略）
子育てガイドブックや接種案内には「子宮頸がんワクチン接種に関して副反応のリスク
などご自身で調べ納得した上で接種してください」と明示してほしい。
（健康福祉部長）
接種にあたり、副反応のリスクやご自身で確認される場合の必要な情報提供は
行っていると認識しているため、明示する予定はございません。 （答弁概略）

ワクチン接種について

（18分動画）

救済認定 うち死亡者数
20 種以上のワクチン
（HMV・日本脳炎など）

新型コロナワクチン
（2025 年 2月 27 日時点）

上尾市
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　上尾市は政務活動費が上限30万円のため、自己負担を考えると年4回全戸配布することが厳しい状
況です。希望の方には戸別郵送が可能ですので、下記連絡先まで住所とお名前をお願いいたします。
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【久喜市学校給食センター】

←活動ブログはこちら

その他活動報告

●令和７年１月
・16日　深谷市 アプローチルーム視察
・１9日　消防出初式、高度救助隊式来賓
・28日　西小、西中、東小 学校給食施設視察
・29日～30日　福島県本宮市合同研修会

●令和７年２月
・   ４日　久喜市学校給食センター 視察
・   ９日　ばんともミーティング

●令和6年1２月
・  2日～20日　令和６年２月定例会
・11日　坂東知子一般質問

地域イベントへの参加等は
SNSでご覧いただけます→

ばんどうともこ一般質問はこちらから映像がご覧いただけます

①QRコードで読み込む
②ばんどうともこのHPから視聴する

ばんどうともこ

負担額の上限を65,000円とし、超えた部分を、市で負担したとして
も、22名の生徒だけが恩恵を受けられる、中学生海外派遣研修事
業より少額で、物価高で大変な多くの家庭が助かる修学旅行差額
補助金を真剣に検討していただきたいと要望しました。大阪万博へ
の見学はもう一度学校と協議し、子どもたちの安全確保を1番に考
慮して実施していただきたいと要望しました。

西小､西中､東小の給食施設の視察にも行きましたが、自校方式だ
と全校改修されるのは何年後になるのか、老朽化した本市の現状
や調理員さんの環境改善を考えたら、3つのセンター化を進めてい
くことが最善ではないかと思います。

PTA協力費から学校の消耗品や備品を購入しているが、公費で負
担するものである為、適切に利用するように指摘し、令和7年度改
善されなければ、ガイドラインを作るように要望しました。
小中学校のカーテンを保護者に洗濯させている現状を指摘し、公
費負担でクリーニングに出すべきであると、改善を求めました。

芝川小学校の運動会が2学年ずつで行なわれている現状があるが
『全校でやってほしい』との意見がある為、保護者や子ども達から
アンケートを取り、今後の運動会のあり方を考えていただきたいと要
望しました。

2年間で484万円も予算が上がり、22名の派遣生にとっては、日本
では得難い体験を行うことができるまたとない機会との事ですが、
参加できない98.8％の生徒にとっては、研修報告が自慢話と捉え
る事もでき、この事業の必要性が重要であるとは思えません。

A

Q

A

Q

A
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保護者負担額の上限について、検討していただきたいと思いますが、ご見解は。
必要な家庭に対しては、就学援助費の支給による支援を講じており、保護者負担
額については、各学校がそれぞれの教育目標や生徒の実態に合わせて計画を立
て、保護者の負担額を設定するものであると捉えております。（答弁概略）
具体的に懸念点が上げられている中、上尾市では大阪万博ヘの見学へ行くことに問題
はないとお考えなのか、教育長のご見解は。
（教育長）
本市における修学旅行につきましては、生徒たちの安全面を十分考慮した上で計
画し、実施されるものと認識しており、問題はないと考えております。 

学校給食の提供方式をセンター方式とする理由は。
（学校教育部長）
施設上の課題や人手不足、アレルギー対応等の課題を早期に解消することができる
とともに、建設や運営の支出を抑制できること、将来の児童生徒数の増減に対して、
柔軟に調理食数管理が行えること、などの利点があると考えております。 （答弁概略）

中学生海外派遣研修事業について

中学生の修学旅行について

PTA協力費について

学校給食施設について

芝川小学校の運動会について

（6分動画）

概要概要 オーストラリア海外派遣研修 参加生徒２２名 引率者５名(うち中学校教員１名）
一人あたり約80万円の予算額(当初予算↓)

令和5年度  18,536,000円　令和6年度  21,403,000円　令和7年度  23,380,000円

最高額 71,956円 最低額 55,276円　差額 16,680円（いずれも京都・奈良）保護者負担額

市民の皆さまも、市政に対してのご意見やご要望など市に届けましょう!

センター化で懸念されていること→久喜市学校給食センターでの現状
・配送距離と時間→最長19km、配送時間37分 食管をサーモス製品にすることで、温かい給食を提供
・給食のおいしさ  →アンケート実施（毎年）94.3%が「学校給食がおいしい」と感じている
　　　　　　　　 ホームページにて毎日、学校給食の写真をみることができる

築50年超えの施設も多いため、市内給食施設の、エアコン未設置・老朽化が問題に

・令和３年８月～稼働開始
・市内３１の小中学校、12,000食を提供

令和 3 年度 令和 4 年度 令和 5 年度 令和6年12月現在
    18.3% 28.7% 26.9% 32.8%地産地消の推移→


